

unos años a esta parte se notaba en nuestras ciudades y aldeas.

Simbolizó esta belleza, con la presencia de las reinas de nuestros pueblos y de los escudos de España y de nuestra provincia, símbolo de nobleza, cristiandad y del más hermoso presente. Al final de su disertación el señor Calatayud Gil fué largamente ovacionado.

### EL BALLE T FILIPINESCAS

Agradecemos sinceramente a la Jefatura Provincial y a la Diputación de Ciudad Real, con nuestra más entusiástica felicitación, la oportunidad que nos depararon de poder asistir a un espectáculo tan bello como el que nos proporcionó

el Ballet «Filipinescas», que salvando tantas dificultades y merced a la gestión personal del presidente de la Diputación, nos deparó más de dos horas de emoción extraordinaria.

El ballet de Filipinas, que dirige Leonor Orsa, es un conjunto de jovencísimos danzarinés y bailarinas, casi todos ellos estudiantes de la nación hermana, que bajo el patrocinio de la Embajada de su país está recorriendo Europa, dejando tras sus actuaciones admiraciones sin cuento. Hacía muchos años que no habíamos visto un conjunto tan disciplinado, con tanto sentido de la estética y del ritmo de la pausa y de movimientos tan bellos y contrastados, en un programa que al reflejar la vida, leyenda y tradición de la dan-



za de Filipinas, había necesariamente de establecer punto de contacto con la influencia de España, como se percibe en varias de las composiciones y danzas.

No queremos destacar este cuadro de aquél, ya que todos, cada uno en su aspecto nos parecieron insuperables. Los jóvenes filipinos, supieron con el gesto, el extraordinario movimiento de manos y pies, con el ritmo y movimiento acompañado y perfectamente medido, dar a cada escena la belleza inigualable de que sólo son capaces los consumados artistas. Las ovaciones sonaron muchas veces y al final, el público puesto en pie, premió con su reiterado aplauso a esta joven embajada de Filipinas

## Ofrenda a la Stma. Virgen

La Reina de las Fiestas, acompañada del Sr. Alcalde, ofrece un ramo de flores a la Santísima Virgen del Prado.

